

NAPOLEON TRADING

Napoleon es un proyecto de inversión seguro, diseñado para personas que desean obtener una fuente confiable de ingreso neto real."

INFORMACIÓN DE CONTACTO





support@napoleon-trading.com

20-22 Wenlock Road, London, England, NI 7GU

BIENVENIDO A NAPOLEON TRADING



QUIÉNES SOMOS

Napoleon-trading es una organización muy experimentada y prometedora en el campo de la gestión de administradores y empresas de larga distancia. La combinación de sistemas y técnicas dispares aumenta los ingresos, la colaboración rentable y el avance organizado. El territorio más creado del movimiento

comercial de Napoleón es el comercio multidivisa en el mercado Forex.

Napoleon-trading es una empresa de inversión especializada en la gestión de diversas carteras de inversión, incluidas acciones, renta fija y activos alternativos. Se dedican a ayudar a sus clientes a alcanzar sus objetivos financieros proporcionando soluciones de inversión personalizadas que se ajusten a sus necesidades. Con años de experiencia en la industria financiera, Napoleon Trading se compromete a ofrecer un rendimiento de inversión excepcional y un excelente servicio al cliente. Creen en la construcción de relaciones a largo plazo con sus clientes mediante la prestación de servicios de gestión de inversiones transparentes y éticos.

Napoleon-trading es una sociedad de inversión legal constituida en el Reino Unido con domicilio social en Londres. Cualquier inversor puede comprobar fácilmente los datos de registro de la empresa antes de tomar una decisión sobre la cooperación. Para ello, debes dirigirte a la página web de Company House, los registros oficiales de personas jurídicas en Gran Bretaña. A continuación, utilice el nombre de nuestra empresa: "napoleontrading.com" o el número de registro de la empresa:

"14076617".

Napoleon-trading es una organización muy experimentada y prometedora en el campo de la administración fiduciaria y las empresas de largo recorrido. La combinación de sistemas y técnicas dispares aumenta los ingresos, la colaboración rentable y el avance organizado. El territorio más creado de napoleon-trading.com movimiento es el comercio multidivisa en el mercado Forex. Desde 2010, hemos estado ofreciendo las mejores condiciones para los expertos financieros de la Gran Inglaterra y estaremos preparados para verte entre ellos. Varios de los empleados de la organización son investigadores competentes relacionados con el dinero y expertos experimentados en operaciones remotas e hipotéticas con valores y acciones de varias organizaciones del Reino Unido. Tienen toda la información y las habilidades que son importantes para ser requeridos en el comercio beneficioso y amplían el beneficio con un riesgo razonable. Los especialistas

organización comercial de Napoleón construyeron un sistema comercial excepcional en 2010 y, a partir de ese momento, lo mejoraron y se adaptaron al sector empresarial que siempre muestra signos de cambio afectado por numerosas variables. Dicho sistema ofrece beneficios estables y sin riesgos para la organización y sus cómplices, además, nos permite satisfacer todos los

compromisos, que están conectados con cuotas convenientes para los especialistas financieros. La organización de expertos de la división ha establecido un cronograma único para el modo de programa de negociación multidivisa. Esto nos ayuda a realizar un seguimiento del desarrollo de los esquemas de valor, seleccionar los pasajes óptimos para los beneficios de Forex y expandir las ganancias. Sobre la base de la premisa de este producto, hemos realizado una etapa empresarial para obtener intereses en la gestión de recursos y, además, para asociarnos con clientes de la organización que buscan la utilización más eficiente de su efectivo y que necesitan obtener los mejores resultados relacionados con el efectivo. El conocimiento del comercio y el examen básico son los cimientos de nuestro comercio, también tratamos de tolerar cuidadosamente nuestros propios patrones particulares de gestión del



Napoleon Trading se dedica a ayudar a los inversores de todo el mundo a alcanzar sus objetivos de inversión deseados y ampliar sus horizontes financieros. Ofrecemos productos y soluciones de inversión a nuestros clientes en todo el mundo. Nuestra amplia capacidad de inversión es amplia y se encuentra entre las más innovadoras del mercado.

Napoleon Trading se fundó sobre la idea simple pero revolucionaria de que una empresa de inversión debe administrarse para el beneficio exclusivo de sus inversores. Y Napoleon Trading está diseñado para ser diferente, eliminando de la ecuación a los propietarios externos y a los intereses externos.

Debido a nuestra estructura propiedad de los inversores, el éxito de Napoleon Trading solo puede medirse por su éxito.

Ofrecemos a nuestros inversores acceso a oportunidades de inversión de alto crecimiento en los mercados financieros a través de la utilidad de instalaciones técnicas de última generación y la implementación deestrategias de comercio de criptomonedas estándar de la industria.

Nos enorgullecemos de ser una empresa de gestión de activos cuya cultura está impulsada por valores sólidos

y una visión a largo plazo. En Napoleon Trading Investments, nuestra visión, misión y valores fundamentales sirven como catalizador en nuestras relaciones con nuestros clientes, empleados, accionistas y las comunidades en las que vivimos y trabajamos. Son nuestra brújula guía en nuestro negocio todos los días.

Buscamos proporcionar experiencia en inversiones de clase mundial en una amplia gama de mercados y clases de activos. Junto con una amplia gama de enfoques de inversión, convertimos nuevas ideas de inversión en productos de inversión prácticos diseñados para ofrecer una relación calidad-precio real a los inversores.

Napoleon Trading es una empresa de inversión de renombre que lleva años prestando servicios de gestión de inversiones. La empresa ofrece una amplia gama de soluciones de inversión a los clientes, incluyendo renta variable, renta fija y activos alternativos. Con un equipo de profesionales de inversión experimentados, Napoleon Trading se compromete a ofrecer un excelente rendimiento de inversión y un excelente servicio al cliente.

Uno de los valores fundamentales de Napoleon Trading es la transparencia. Creen que la transparencia es

esencial para generar confianza con sus clientes, por lo que se aseguran de que todas las decisiones de inversión se tomen con total divulgación a los clientes. La compañía proporciona informes y actualizaciones periódicas sobre el rendimiento de las carteras de inversión de los clientes para garantizar que los clientes estén informados sobre el estado de sus inversiones.

Los expertos en especulación de Napoleon Trading tienen razón sobre sus capacidades y hacen todo lo posible para lograr resultados generosos y ganar un salario estable a largo plazo. Vemos lo problemático que es para los novatos progresar sin una experiencia legítima y una tienda comercial satisfactoria para una operación agradable. Esa es la razón por la que le damos la bienvenida a unirse a nuestra organización y disfrutar de las ventajas del comercio de divisas con nosotros. Nuestro comercio es seguro y rentable al mismo tiempo, incluye el comercio intradía con instrumentos de divisas populares. Cualquiera de ustedes puede convertirse en nuestro inversor. Ofrecemos condiciones favorables y bajos requisitos de depósito. Puede utilizar los métodos de pago electrónico más populares para sus inversiones: también aceptamos Perfect Money, Payeer y Bitcoin. El mínimo con el que puede comenzar es de solo \$ 500.

Napoleon Trading también ofrece soluciones de inversión personalizadas a los clientes. La firma entiende que cada cliente tiene objetivos de inversión y niveles de tolerancia al riesgo únicos. Por lo tanto, trabajan en estrecha colaboración con los clientes para comprender sus necesidades de inversión y adaptar las soluciones de inversión que se alinean con sus objetivos.

Además de las soluciones de inversión tradicionales, Napoleon Trading también ofrece clases de activos alternativos, como inversiones inmobiliarias y de capital privado. Estas inversiones alternativas ofrecen beneficios de diversificación y pueden proporcionar mayores rendimientos en comparación con las inversiones tradicionales.

La empresa también pone gran énfasis en las prácticas de inversión éticas. Tienen en cuenta factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ESG) a la hora de tomar decisiones de inversión. Este enfoque garantiza que sus inversiones estén alineadas con los valores de sus clientes y contribuyan al desarrollo sostenible.

En conclusión, Napoleon Trading es una empresa de inversión de renombre que ofrece una amplia gama de soluciones de inversión a los clientes. Con un compromiso con la transparencia, el servicio personalizado, las prácticas de inversión éticas y el excelente rendimiento de las inversiones, la empresa es un socio ideal para las personas e instituciones que buscan alcanzar sus objetivos financieros.

LO QUE PENSAMOS

Traemos con nosotros un grupo central de gerentes de entrega y profesionales que son insuperables en la comunidad empresarial. Teniendo esto en cuenta, nos esforzamos por hacer de cada entrega una gran experiencia para usted. Gracias por confiar en nosotros.

NUESTRO OBJETIVO

Nuestro objetivo es hacer que la inversión en los mercados financieros sea más accesible, más intuitiva y más divertida, sin importar cuánta experiencia tengas (o no)

Sean cuales sean sus circunstancias, ofrecemos una planificación patrimonial y una gestión de inversiones adecuadas, personales, honestas y claras. Y sean cuales sean tus ambiciones, estamos ahí para ayudarte a

utilizar la inversión en los mercados financieros para enriquecer tu vida.

Nuestro objetivo también es mejorar vidas proporcionando un camino seguro, inspirado en soluciones efectivas e innovadoras para invertir en los diferentes mercados financieros emergentes, con el fin de mejorar la situación financiera de nuestros inversores y, en última instancia, proporcionarles libertad financiera.

NUESTRA MISIÓN

Empoderar a los inversores proporcionándoles una vía para controlar su futuro financiero proporcionando un servicio, innovación y experiencia excepcionales en la custodia de activos alternativos y tradicionales.

Napoleon Trading se dedica a ayudar a los inversores de todo el mundo a alcanzar sus objetivos de inversión deseados y ampliar sus horizontes financieros.

Ofrecemos productos y soluciones de inversión a nuestros clientes en todo el mundo. Nuestra amplia capacidad de inversión es amplia y se encuentra entre las más innovadoras del mercado.

NUESTRO EQUIPO

Con un equipo profesional y responsable, nos esforzamos por hacer que cada procedimiento sea el máximo beneficio para usted. Agradeceríamos cualquier sugerencia de su parte.

COMERCIO DE DINERO ELECTRÓNICO

La organización especializada de la división ha establecido un cronograma único para el modo de programa de



Operaciones multidivisa. Esto nos ayuda a realizar un seguimiento del desarrollo de los esquemas de valor, seleccionar los pasajes óptimos para los beneficios de Forex y expandir las ganancias.

NUESTRAS CARACTERÍSTICAS

Entendemos lo importante que es tener un servicio confiable para usted.

Sitio web protegido

Nuestro servidor está totalmente protegido contra ataques DDoS y Malware. Estamos utilizando COMODO Secure Sockets Layer para establecer un enlace cifrado entre un servidor web y un navegador.

Plataforma de inversión fiable

Es un equipo de traders profesionales en el comercio de divisas y criptomonedas que saben cómo obtener el beneficio final del día.

Retiro rápido

Cada proceso de solicitud de retiro es instantáneo en su cuenta de dinero electrónico. Puede realizar tantos pedidos como desee todos los días sin limitación.

Empresa registrada en el Reino Unido

napoleon-trading.com es una empresa legal registrada en el Reino Unido que ofrece sus servicios de inversión a sus miembros en todo el mundo.

Fuerte protección DDoS

Utilizamos uno de los proveedores de protección y mitigación de DDoS más experimentados, profesionales y confiables.

COMODO SSL con Barra Verde

Estamos verificados por COMODO. Nuestra empresa ha pasado por el proceso de Validación Extendida y utiliza el Certificado SSL EV de COMODO.



PLANES DE INVERSIÓN

PLAN DE INICIO:

- Duración: 7 días
- Rango de inversión: \$ 500 a \$9,999
- · Principal de devolución: Sí
- Bono de referencia: 2.0%
- Beneficio diario: 1,43%

PLAN PLATA:

- Duración: 7 días
- Rango de inversión: \$ 10,000 a \$49,999
- - Principal de devolución: Sí
- Bono de referencia: 3.0%
- Beneficio diario: 2,14%

PLAN ORO:

- Duración: 7 días
- Rango de inversión: \$ 50,000 a \$99,999
- · Principal de devolución: Sí
- Bono de referencia: 4.0%
- Beneficio diario: 2.86%

PLAN DIAMANTE:

- Duración: 7 días
- Rango de inversión: \$100,000 a ilimitado
- Principal de devolución: Sí
- Bono de referencia: 5.0%
- Beneficio diario: 3,57%

Napoleon Trading tiene una estrategia de inversión bien definida y dinámica que tiene como objetivo ofrecer rendimientos consistentes mientras gestiona el riesgo de manera efectiva. Los planes de inversión de la compañía cubren una amplia gama de sectores y clases de activos, lo que permite una cartera equilibrada y resistente

Diversificación de la cartera: Ponemos gran



CÓMO GENERAMOS BENEFICIOS

''Generamos ingresos operando en múltiples segmentos utilizando inteligencia artificial y aprendizaje automático''.

Napoleon Trading es una empresa de inversión que se dedica al comercio de acciones, la inversión inmobiliaria y la inversión en criptomonedas.

1. Negociación de acciones:

- 1. Participación en el mercado de valores:
 - Napoleon Trading se dedica a la compra y venta de acciones en varias bolsas de valores. Esto implica analizar los mercados financieros, estudiar empresas individuales y tomar decisiones de inversión basadas en las tendencias del mercado, los indicadores económicos y otros factores relevantes.
- 2. Gestión de carteras: Es probable que la empresa gestione una cartera diversificada de acciones para distribuir el riesgo y optimizar los rendimientos. La gestión de carteras implica el seguimiento y el ajuste continuos de la composición de la cartera en función de las condiciones del mercado y de la estrategia de inversión de la empresa.

2. Inversión Inmobiliaria:

- 1. Adquisición de bienes raíces: Napoleon Trading invierte en bienes raíces, lo que implica la adquisición de propiedades como bienes raíces residenciales, comerciales o industriales.
- 2. **Ingresos por alquiler:** Si la empresa posee propiedades de alquiler, puede generar ingresos a través del arrendamiento o alquiler de esas propiedades. Los ingresos por alquiler pueden ser una fuente estable de flujo de caja para los inversores inmobiliarios.
- 3. Apreciación de la propiedad: Los valores de los bienes raíces pueden apreciarse con el tiempo, lo que brinda la posibilidad de obtener ganancias de capital cuando se venden las propiedades. Esta apreciación puede verse influida por factores como la ubicación, la demanda del mercado y las condiciones económicas.

Inversión Inmobiliaria

Nuestros equipos de gestión de inversiones inmobiliarias (bienes raíces) se centran en adquirir y reposicionar activos de uso mixto superiores en mercados dinámicos, incluidos Nueva York y otras ciudades de entrada. Al enfocarse en oportunidades de generación de ingresos y valor agregado en vecindarios interesantes y en evolución, la compañía emplea un

enfoque enfocado y disciplinado para sus inversiones. Napoleon Trading ha aumentado su cartera de forma orgánica, adquiriendo un activo a la vez desde la creación de la empresa en 2002 hasta superar los 3.100 millones de dólares de activos actuales bajo gestión. La estrategia de la compañía, combinada con su enfoque creativo y emprendedor, su plataforma operativa integrada y su excepcional experiencia en los mercados de capitales, dio como resultado una TIR bruta del 35% y un múltiplo de capital de 2,0 veces en las inversiones realizadas, y una TIR del 24 % y un múltiplo de 1,9 veces en todas las inversiones en la cartera de la empresa durante tres ciclos inmobiliarios.

Nuestros equipos de gestión de inversiones se aseguran de que los activos confiados a Napoleon Trading por sus clientes se inviertan estratégicamente y en consonancia con sus respectivas políticas de inversión para producir un rendimiento de inversión sostenible a largo plazo.

Nuestras inversiones en renta fija proporcionan una exposición diversificada a la renta fija a los clientes y rentabilidades ajustadas al riesgo superiores y consistentes durante los diferentes ciclos de mercado. El objetivo de nuestras carteras de Renta Fija es proporcionar a nuestros clientes preservación del capital, liquidez y rentabilidad superior, controlada por

el riesgo en relación con un índice de referencia. El equipo gestiona carteras de renta fija para clientes de fondos equilibrados y fondos públicos con diferentes objetivos de vencimiento (que van desde valores del mercado monetario, valores de corto, medio, largo y rendimiento real) y objetivos de riesgo de crédito. Este grupo gestiona activamente diversas inversiones crediticias públicas y privadas, como préstamos corporativos con grado de inversión, colocaciones privadas, hipotecas y carteras de deuda o préstamos privados.

¿Por qué invertir en bienes raíces?

No es ningún secreto que la inversión inmobiliaria ha desempeñado un papel muy importante en la historia de éxito de la mayoría de los multimillonarios de todo el mundo en la actualidad. Es una forma probada y comprobada para que todo tipo de inversores se adelanten y alcancen sus objetivos financieros y de inversión. Dicho esto, echemos un vistazo a algunas de las principales razones por las que deberías invertir en bienes raíces.

Es una inversión utilizable

La propiedad es una inversión tangible que proporciona refugio; una necesidad básica para la mayoría de las

personas. Básicamente, esto significa que si las cosas empeoran, tienes una propiedad a la que puedes mudarte y usarla como hogar o, alternativamente, alquilarla mientras esperas la revalorización del capital. Este es un lujo que simplemente no se obtiene con una inversión como las acciones, por ejemplo, y es bastante exclusivo para aquellos que invierten en bienes raíces.

Los bienes raíces son asequibles para la mayoría y relativamente fáciles de ingresar

A diferencia de invertir en el mercado de acciones o bonos, invertir en bienes raíces es bastante simple. Por supuesto, requiere un grado de diligencia debida y, por lo general, la ayuda de un corredor experimentado, pero estos son menores en comparación.

Es fácil de financiar

Si bien no siempre lo parece cuando se pasa por el proceso de solicitud, el financiamiento de la vivienda es en realidad relativamente fácil de obtener. La financiación de la vivienda forma una parte importante del modelo de negocio de cualquier banco y, como resultado, es más probable que concedan préstamos en bienes raíces residenciales que en cualquier otra clase de activos. Esto hace que invertir en bienes raíces sea

mucho más asequible que la mayoría de las otras clases de activos.

Invertir con flexibilidad

La propiedad es una inversión bastante flexible. Independientemente de tus objetivos financieros, hay una estrategia de inversión que se adapta a ti. Las estrategias comunes incluyen: crecimiento de capital, compra para alquilar, renovaciones, subdivisiones e incluso desarrollo.

Estabilidad

Si bien no siempre es cierto, en términos generales, el mercado inmobiliario es mucho menos volátil que las inversiones como el mercado de valores. Lo que esto significa es que la propiedad es mucho menos propensa a los especuladores a corto plazo y es poco probable que sufra caídas drásticas de un día para otro. Esto se debe en gran medida al hecho de que es una inversión utilizable y que no se puede liquidar con un clic de un botón.

A continuación se enumeran algunas de las muchas razones por las que todo inversor debería tener al menos una parte de su cartera de inversiones en bienes raíces.

Si bien no se puede negar la efectividad de invertir en bienes raíces, sigue siendo importante hacerlo solo con la estrategia, el conocimiento y la diligencia debida adecuados.

3. Inversión en criptomonedas:

- 1. Comercio de criptomonedas: Napoleon Trading se dedica a la compra y venta de criptomonedas en los mercados de activos digitales. Esto implica operar con criptomonedas populares como Bitcoin, Ethereum y otras.
- 2. Inversiones en blockchain: Además del comercio directo de criptomonedas, la empresa puede invertir en tecnología o proyectos de blockchain. Esto podría incluir inversiones en ofertas iniciales de monedas (ICO), nuevas empresas de blockchain o proyectos que utilizan tecnología de contabilidad distribuida.
- 3. Riesgo y volatilidad: El mercado de las criptomonedas es conocido por su volatilidad, y las inversiones en este espacio pueden ofrecer tanto oportunidades como riesgos. Es probable que Napoleon Trading tenga estrategias para navegar por este mercado dinámico.

¿POR QUÉ ELEGIR NAPOLEON TRADING?

El comercio de Napoleón está garantizado

Protección garantizada. Hemos creado uno de los sistemas de seguridad más sofisticados del mundo que nunca se ha visto comprometido. Los registros de los miembros se mantienen confidenciales frente a terceros.

Los fondos totalmente regulados o invertidos están protegidos por un seguro

Nuestra empresa está totalmente regulada por la FCA y CySec y sus fondos están cubiertos adicionalmente por nuestra póliza de seguro, por lo que no tiene que preocuparse por perder su capital invertido.

Totalmente regulado

Nos adherimos a los estándares regulatorios más estrictos y estamos completamente autorizados y regulados en toda Europa, Medio Oriente y Asia.

Ganador de múltiples premios

Hemos sido reconocidos constantemente por nuestra industria y hemos obtenido los más altos elogios por nuestros productos de inversión, plataforma y servicios.

PROGRAMA DE AFILIADOS

La estrategia es importante. El enfoque de Napoleon Trading para gestionar inversiones en nombre de nuestros clientes es combinar una apreciación profunda de sus circunstancias y objetivos únicos con la capacidad de inversión de un inversor institucional a gran escala. Esto significa saber cuándo aplicar las estrategias tradicionales y cuándo desviarse para garantizar rentabilidades ajustadas al riesgo consistentes y sólidas.

Napoleon Trading ofrece un programa de afiliados para los interesados. No importa dónde vivas, con quién socialices, qué idioma hables, eres bienvenido a unirte a nuestro programa de afiliados. Nuestro programa de afiliados te permite ganar dinero incluso si no has invertido. Simplemente creando una cuenta en nuestro sistema e invitando a los clientes a utilizar nuestros servicios, puede ganar dinero utilizando un enlace de referencia personalizado para hacer un seguimiento de sus socios invitados.

Básicamente, recibirá comisiones no solo de los referidos invitados directamente por usted (Nivel 1) sino también de

los clientes que han invitado (Nivel 2). Además, recibirás comisiones de los referidos que invites por los referidos de los clientes que invitaste inicialmente (Nivel 3). Comisión de nivel 1: 5% Comisión de nivel 2: 3%

Comisión de nivel 3: 2%

Iniciar Afiliado

1. Debe pasar por un sencillo procedimiento de registro en Napoleon-trading.com.2. En tu cuenta personal, ve a la sección Programa de Afiliados. En esta sección, encontrará materiales promocionales (su enlace de afiliado único, banner, etc.) que puede utilizar para atraer nuevos socios.3. Puede ganar la comisión en su cuenta al instante por cada referencia realizada.

Cómo funciona

Puede invitar a amigos, colegas, familiares, vecinos y cualquier otra persona que se vea obligado a solicitar. Damos la bienvenida a cualquier paso legal y ético para referir a los clientes a nuestros servicios.

REPRESENTANTES REGIONALES

Conviértete en representante. Solo necesita el depósito total de \$ 10,000 y dos referencias que invertirían \$ 10,000 o más cada una. Comisión de nivel 1:

7% Comisión de nivel 2:

5% Comisión de nivel 3: 2%

Detalles de la oportunidad:

- 1. Función: Representante Regional
- 2. **Requisitos:** a) Las personas interesadas en convertirse en representantes deben hacer un depósito de 10.000 dólares.
- 3. (b) Deben nominar al menos a dos personas que invertirían individualmente \$10,000 o más

Estructura de la Comisión:

- 1. Comisión de Nivel 1 (Referencias Directas): Los Representantes ganan una comisión del 7% sobre el depósito total realizado por las personas que refieren directamente al programa.
- 2. Comisión de Nivel 2 (Referencias de Nivel 1):

 Las referencias ganan una comisión del 5% sobre el depósito total realizado por las personas referidas

- por aquellos que trajeron directamente al programa (referencias de Nivel 1).
- 3. Comisión de Nivel 3 (Referencias por Nivel 2):
 Los Representantes ganan una comisión del 2% sobre el depósito total realizado por las personas referidas por las personas traídas por las referencias de Nivel 1 y Nivel 2.

Explicación:

- 1. El programa anima a las personas a convertirse en representantes exigiendo un depósito de 500 dólares, presumiblemente como compromiso o inversión en el puesto.
- 2. Los representantes ganan comisiones en función de tres niveles de referencias. Cuantas más referencias directas e indirectas aporte un representante al programa, más comisiones podrá ganar.
- 3. Las comisiones de Nivel 1 son para las personas referidas directamente por el representante, mientras que las comisiones de Nivel 2 y Nivel 3 son para las personas referidas indirectamente por la red del representante.
 - 4. Los porcentajes de comisión disminuyen a medida que aumenta el nivel de referencia, lo que refleja una estructura jerárquica en la que las referencias

de mayor nivel producen comisiones ligeramente más bajas.

PASOS PARA REALIZAR DEPÓSITOS Y RETIROS

Los depósitos se realizan a través de billeteras de criptomonedas; El retiro también se realiza a través de billeteras de criptomonedas una vez que su inversión está madura y lista para el retiro. El bono de referencia se puede retirar inmediatamente de los inversores de la billetera bitcoin.

Cómo depositar:

- 1. Inicia sesión en tu cuenta.
- 2. Haga clic en "Realizar depósito".
- 3. Elija la cantidad que desea gastar/invertir.
- 4. Elija la moneda desde la que desea gastar
- 5. Haga clic en "Gastar"
- 6. Siga las instrucciones y copie la billetera que se le mostró.
- 7. Compre su criptomoneda y envíela a la dirección de billetera que copió de nuestro sitio web.
- 8. Vuelva a su panel de control y proporcione la información necesaria
- 9. Haga clic en "Guardar"

Después de eso, su cuenta estará activa y comenzará a obtener ganancias.

Cómo retirar:

- 1. Inicia sesión en tu cuenta.
- 2. Haga clic en "Retirar".
- 3. Elija la moneda de la que desea retirar dinero
- 4. Ingrese la cantidad que desea retirar, asegúrese de agregar la dirección de su billetera.
- 5. Haga clic en confirmar y se enviará su dinero. Hable siempre con su administrador siempre que necesite ayuda.



CONTÁCTENOS

¿Tienes alguna pregunta o sugerencia? Póngase en contacto con nosotros con todas las preguntas, incluida la membresía y el trabajo voluntario, utilizando el formulario a continuación.

Correo electrónico: support@napoleon-trading.com

Ubicación: 20-22 Wenlock Road, Londres, Inglaterra, N17GU

Puede visitar nuestro sitio web en <u>www. napoleon-trading.com</u>

